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城上地区環境保全組合では、１１月２７日（金）に「城上地区の農業を語る会」を開催。 
県、北薩地域振興局農政普及課、薩摩川内市農政課、農業委員会を招き、地区内農業者も参加
いただき城上地区農業の課題等話し合いました。 
 城上地区の現状と課題を説明したあと、薩摩川内市農政課より７月に実施した「地域農業の
将来に関するアンケート調査」結果と「人・農地プラン」について説明いただき、意見交換を
行いました。 
 「地域農業の将来に関するアンケート調査」結果では、後継者不足に伴う農地の遊休化が進
む結果がみられております。 
 意見交換では、遊休農地の課題や鳥獣被害対策等に活発な意見が出され、今後の組合活動に
活かしていきたいと思います。                    組合長 福元 良弘 
 

 12 月 20 日（日）環境整備部会では自治活動部会と合同で、堤防の草払い「水辺サポー

ト事業」庭木の剪定、館内清掃、そして立派な門松を作っていただきました。とてもすっき

りと見栄え良くなりました。参加していただいた皆様、ありがとうございました。 

11 月 30 日（月）成人学級生 12 名で
東雲の里と藍染工房「ちどり」の見学に行
きました。当日は天気にも恵まれ、楽しい
ゆったりとした時間を過ごしました。 
☆来月は 1 月 26 日（火） 

グラウンドゴルフの予定です。 

12 月 3 日（木）御楼門と鹿児島市立美

術館の見学に行きました。御楼門の壮大さ

に圧倒され、美術館では芸術の秋をじっく

りと堪能しました。 



 

 

 

 

 

 

 

9 日 消防出初式 

１３日 防犯パトロール定例会 19：00（和） 

１３日 運営委員会 19：30（和） 

１６日 環境保全組合代議員会 9：00（和） 

２３日 コロナ退散新春花火大会 

２４日 野焼き（今寺・下塚） 

２９日 高齢者学級 

 ※変更になる場合もあります。  

 

コミセンに図書館
の本が置いてあり
ます(^◇^)/ 
興味があれば借り
に来てください☆ 

 

（株）ガイアッテック様よりボランティアで、上塚の信号交差点横の 

上塚史跡群周辺の清掃と、古くなって倒れたりしていた標柱を新しく 

建て直していただきました。とっても見やすくなり、田の神さあ達も 

よか正月を迎えられると喜んでいました。(*^▽^*) 

知っているようで知らない…

書き込むことで見えてくる 

地域の実態や課題を把握 

 

 

上塚自治会館広場にて１０：３０頃（毎週火曜日に来ます）  

サロンに合わせて移

動販売車が来ました。  

思った以上にたくさん

の商品が積まれている

ことにビックリです！ 

 

★11月の支援活動実績 ・声掛け/話相手  ５回（無償） 
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社協より２名   

城上地区担当ｹｱﾏﾈ/担当民生員 

中間自治会長/担当健やかｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ   

コミ会長/まるごとｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

以上８名の参加 

 

「入ったけ～？」 「ナイスヨ！」 

 

12月 15日  

皆さん笑顔いっぱい

ゲームを楽しみまし

た。その後は係りの

方手作りの『だご汁』 

よか日でしたね‼ 

コーディネータ

 


